



向上無限

校訓 生徒一人ひとりの可能性は無限大!



学校便り
校長 仲盛康治
『心一つに』
『誰かの笑顔のために』
『明日が待ち遠しい学舎』



男女アベック出場剣道部



大会3連覇男子バレーボール部

県大会出場を目指して! 七月から那覇地区中体連夏季総体が再開。男子バレーボール部が優勝!なんと三連覇、剣道男女団体県大会へ、団体女子、女子個人戦二年生の上間ゆうかさん準優勝、硬式テニス男子ダブルス、仲村、大嶺組県大会、女子山田那生さんもう一步、女子バドミントン善戦するも個人団体もう一步。県通信陸上では、二年玉城陽向さん女子二子百枝、共通二百枝三位、県中体連夏季水泳の男子飛板飛込み一年津覇実礼君が九州・全国大会出場権獲得。また、サッカークラブチームダブルウィング沖縄JFC所属の三年田港遼さん、久貝優斗さん赤嶺秀空さんが県クラブユースU15サッカー選手権大会準優勝、九州大会出場!すごいぞ!城北中!

輝く未来は君のもの!
夏季総体、通信陸上他、城北生大活躍!



田港、久貝、赤嶺 所属ダブルウィング沖縄JFC 九州大会へ



爽快!硬式テニス男子ダブルス、女子シングルス



みんな元気!女子バドミントン部

君は、「キーキーラジオ」を知ってるか?

本校の給食時間の放送は、すごく充実しています。放送委員のアナウンスやミキシングが絶妙で毎日のお昼の放送はみんなの憩いの時間。その中で他の学校にはない、ユニークなコーナーが隔週火曜日にある「キーキーラジオ」。宮國先生と志堅原先生のコンビのトークコーナーが面白い。二人とも宮古島出身、稔基(としき)基貴(もとき)のきを取って「キーキーラジオ」と名付けたとか。学校や生徒の話、社会で起っている出来事などためになるお話をしてくれます。



男子飛板飛込み
一年津覇実礼君

